
Intel Magdeburg: Voll im Zeitplan

Wie faz.net berichtet hat Intel-Chef Pat Gelsinger während des
Weltwirtschaftsforums in Davos den Spekulationen zu Verzögerungen beim Bau der
Chipfabrik in Magdeburg widersprochen. Man sei insgesamt im Plan.
Zuvor gab es Hinweise, dass man erst die Förderbeträge auf dem Konto haben
wolle, bevor gestartet wird und dass es keinen offiziellen Termin für den
Baustart gäbe.

Mehr.

https://wirtschaft-markt.de/2023/01/23/intel-faz/
https://www.faz.net/aktuell/wirtschaft/unternehmen/intel-chiphersteller-steht-fest-zu-geplanter-megafabrik-in-magdeburg-18608319.html

